

# 陵南の風

〒899-6404 霧島市溝辺町麓二丁目24番地

TEL 0995-58-2303

HP <http://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyuu>



第8号 令和5年12月22日発行

陵南中ホームページQRコード

## 短い冬休みを充実したものに

陵南中学校長

令和5年も残りわずかとなりました。今月は例年より気温が高い日が多かったので、過ごしやすく感じると同時に、以前、国連のグテーレス事務総長が「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰化の時代が到来した。」と警鐘を鳴らしていましたが、これも異常気象による変化なのかと考えてしまうところです。新聞やテレビでは今年起こった出来事を振り返る紙面や番組が増えていて、毎年恒例の「今年の世相を表す漢字1字」は「税」と発表されました。2位が「暑」でここにも気温のことがでていたようです。

この時期になるとうかんでくる西郷隆盛の漢詩の言葉に、「耐雪梅花麗（雪に耐えて梅花麗しく）」があります。梅の花は、冬の厳しい寒さや雪に耐えた後に美しい花を咲かせ、かぐわしい香りを放つという意味です。生徒の皆さんも今年の残りの期間に起きるすべてのことをしっかりと受けとめ、来年に向けて自分で考え、きついことでも耐えて乗り越えていけば、大きく成長することにつながっていくと思います。特に3年生は進路実現に向けてここからが大事な時期に入ります。あきらめることなく、地道に当たり前の取組を進めていってください。

冬休みは短い期間ですが、クリスマスや正月等、子どもたちにとって楽しみも多い期間ではないかと思えます。親子で次のことを確認してください。

- 生活リズムをととのえるために、1日のスケジュールを立てる。  
年末年始は難しい面もあると思いますが、無理のない計画を立ててみてください。
- 学校から出される各教科の宿題以外に、自分で普段の生活や社会で起きていることの疑問について調べ、学んでみる。
- スマホやタブレット、SNS等の使い方について、親子で再度確認する。

様々な事故防止に努め、自分の命を守る行動をしっかりととることを忘れないでください。保護者や地域の方には、2学期の陵南中の教育活動への御協力・御支援ありがとうございました。

### 1・2年授業参観・学年PTA（12/8）

授業参観・学年PTAへのご参加ありがとうございました。授業参観では、生徒の日頃の学習の様子を見ていただきました。学年PTAでは、学校生活の様子や冬休みの過ごし方などの話や1年生は修学旅行に向けた説明、2年生は1年後の進路に関することなどの確認をしました。



### PTA門松づくり（12/17）

総務部と施設部の方々が、寒い中、力を合わせて立派な門松を作ってくださいました。参加くださった保護者の皆さま、ありがとうございました。



### 親子人権教室（12/9）

12/4からの人権週間の取組として、今年度はLGBTQに関して「多様な性を知るLGBTQ+とは『多様性を尊重し合う社会』をめざして～」と題して講師の方に講話をいただきました。ご自身の経験談から、生徒たちに「その人らしさ」や「相手を思いやる」ことの大切さを伝えてくださいました。生徒たちは真剣に受け止め、それぞれの考えを感想にまとめていました。



### <今後の主な行事>

- 12/23～1/8 冬季休業日
- 1/9 3学期始業式
- 1/9・10 3年第5回実力テスト
- 1/12 スクールカウンセラー来校
- 1/16・17 鹿児島県学習定着度調査（1・2年）
- 1/19 スクールカウンセラー来校
- 1/22～ 私立一般入試

陵南中HP（ブログ）も随時更新中です。子どもたちの様子をご覧ください。